

Table sainte chaque jour. Passez à nos collèges chrétiens, rappelez-vous et comparez. À peu près tous communient tous les jours; c'est à peine si nous pouvions jadis amener les mêmes jeunes gens à la communion hebdomadaire.

De tous les horizons, monte une vague d'amour vers l'Hostie de nos ciboires. Les élites prêchent d'exemple, la masse elle-même se met en mouvement. Partout il y a progrès. Dans combien de paroisses, le chiffre des communions est doublé, quelquefois quintuplé et même décuplé?

Si nous voulons donc consacrer nos forces et notre vie à cette oeuvre, la plus grande qui soit ici-bas, puisqu'elle consiste à amener les âmes à Notre-Seigneur, on peut un jour réaliser sur la terre une société eucharistique.

N'est-ce pas le rêve de Jésus?

Au fond, rien n'est difficile, il faut le demander à Dieu. Il y faut une grande prière. Voilà pourquoi, nous nous tournons vers la grande armée des priants de l'Apostolat de la Prière, et nous adjurons, par les entrailles de Jésus-Christ, tous nos associés du monde entier, de tendre vers Dieu, pour la réalisation du voeu du divin Coeur, des mains de plus en plus suppliantes.

Joseph CALOT, S. J.

Directeur général de l'Apostolat de la Prière.

## VISITE PASTORALE DE MGR GROUARD, O.M.I.

Au cours de l'été, le vénérable Mgr Grouard, O. M. I., vicaire apostolique de l'Athabaska, a fait une visite pastorale d'environ trois mois. Il a visité la Rivière-la-Paix, Fort Vermillon, Fort Smith, Lac Athabaska, Fond-du-lac et Fort McMurray, d'où il s'est rendu à Edmonton. Ce voyage comprend à peu près 1,300 milles. De lourdes pluies l'ont quelque peu retardé en juin. M. l'abbé Ouellette, curé de Falher, accompagnait le vieux missionnaire. A cette occasion, les journaux ont publié la note suivante :

"Le vénérable prélat est âgé de 79 ans. Il est en parfaite santé et peut lire aussi bien qu'un jeune homme, sans le secours de lunettes. Il faut le premier missionnaire qui sema et récolta du grain dans l'Athabaska et qui y construisit une école et un moulin à moudre le blé. Il a, comme saint Paul, beaucoup travaillé de ses mains. C'est ainsi qu'il a aidé à bâtir un bateau à vapeur et qu'il a peint l'intérieur de la plupart des églises du nord. Le calvaire de Grouard est son chef-d'oeuvre.

"Né en France, Mgr Grouard fut ordonné prêtre à Boucherville en 1862 et sacré évêque à Saint-Boniface en 1891. En 1912, il célébra, à Grouard, le 50ième anniversaire de son ordination sacerdotale. Cette fête